



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA
RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Test en station 2024

Après la Sélection nationale des étalons du 13 janvier dernier à Glovelier, le Test en station (deuxième étape du processus d'approbation des étalons franchises-montagnes) a débuté lundi 22 janvier 2024. Les douze étalons sélectionnés sont arrivés à Avenches ce jour-là.

Suite aux examens vétérinaires habituels effectués durant la première semaine, deux étalons ont malheureusement dû être recalés pour des raisons médicales. Par ailleurs, lors de l'arrivée des candidats-étalons à Avenches, il a été constaté que l'un de ces deux candidats a une tâche blanche sous le ventre. Le cas est actuellement en cours de clarification par le comité de la FSFM.

Dès lors, seuls dix étalons sont encore en lisse pour le titre d'étalon reproducteur.

Avenches, le 27 janvier 2024

FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES (FSFM)

Personnes de contact :

- Andreas Aebi, président FSFM, tél. 079 814 25 73, e-mail : andreas.aebi@gmx.ch
- Pauline Queloz, gérante FSFM, tél. 026 676 63 42, e-mail : p.queloz@fm-ch.ch